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（様式第４号） 第７回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成24年 10月 17 日（水） 午後7時 05分から午後9時 10 分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301会議室

４ 出 席 者 一之瀬勤委員、佐藤久美子委員、佐藤論征委員、清水茂委員、関貞徳委員

高寺修委員、竹村好平委員、竹村尚美委員、半田卓委員、半田榮範委員

牧内勝年委員、牧野雅子委員、松木節子委員、山宮浩美委員

【欠席委員】6名

５ 市側出席者 高橋センター長、荒井地域振興課長、西澤市民生活課長、若林健康福祉課長

滝澤産業観光課長、中山建設課長、佐藤上下水道課長、藤沢教育事務所長

佐藤消防署長、滝沢地域政策係長、中村庶務係長、林主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成24 年 11月 3 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（関副会長）

２ 会長あいさつ（半田会長）

台風の影響で雨が徐々に強くなってくるようであり、足元の悪い中をお集まりいただいた。本日も

議題等が多くあるので、皆さんの忌憚の無い御意見を出していただきたい。

３ センター長あいさつ（高橋センター長）

先週 10 日に NHK から 2014 年の大河ドラマが黒田官兵衛ということで正式に発表があった。皆様に

もそれぞれの御立場で署名活動など取組をいただいたが、真田氏について再来年の放映は無いことに

なった。しかし先週の金曜日からは、真田にもゆかりのある猿飛佐助を題材としたドラマが約２か月

に渡って放映されている。この週末を含め、全国からのファンが角間温泉を訪れるのではないかと期

待している。再来年の放映は無くなったものの、それ以降での可能性はあるので今後も皆様の御理解

と御支援をお願いしたい。

４ 協議事項（進行：半田会長）

（１） 各課の課題・目標の進捗状況について

～資料に基づき、各課長から説明～

（会長） 各課の事業の進捗状況の説明があった。内容について御質問、御意見があれば出していた

だきたい。

（委員） 上下水道課の１番について、長地区、大日向の取水水源について濁りがあり駄目だという

話を聞いたがどのようになっているか。

（佐藤上下水道課長） 大日向自治会と現在調整中である。簡易水道との統合等調整中であり、あわ

せて長中央簡易水道も進めていきたいということであるが、地元の方向性を含めて調整段階

である。

（会長） 有線放送について、昼の放送時に混線したようだが、落雷の影響によるものか。

（荒井地域振興課長） 落雷によるものでは無い。

（会長） 昼のニュース放送の際に、別の放送が長時間放送されることがあった。宿直など有線の担

当が速やかに対応することはできなかったのか。

（荒井地域振興課長） システムの設定に誤りがあった。担当者も対応に向かったが時間がかかって

しまった。体制等に注意していきたい。

（会長） その他に御意見、御質問ありませんか。

【質疑・意見等】

・ 特になし
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（会長） 各分科会での協議内容の報告を予定していたが、もう少しまとまった段階で報告をいただ

くように、次回の協議会で行うこととします。引き続き分科会協議をお願いします。

５ その他

第8回協議会の開催予定について
（副会長） 平成24年11月14日（水）午後7時から行いたい。
【質疑・意見等】

・ なし

【決定事項】

・ 第8回真田地域協議会の開催は、平成24年11月14日（水）午後7時～

（滝沢地域政策係長） 市民参加・協働推進課の依頼により、わがまち魅力アップ事業制度の見直し

についてのアンケートをお配りした。補助を受けた団体にアンケートを実施し、その集計結

果がまとまったものをお配りした。本事業の審査を担当する協議会委員の皆様の御意見も伺

いたい。

６ 閉 会

～各分科会に分かれ協議。第1分科会301会議室、第2分科会302会議室
第3分科会303会議室～

～各分科会毎に閉会～


